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INTERSINDICAL elege Comissão das Faixas Salariais

CONVÊNIOS SENGE
Somente no SENGE- SC TODOS profissionais das Intersindicais 
pode usufruir dos nossos Planos UNIMED E UNIODONTO.
E mais: nossos planos são extensivos a  toda família.convenios@senge-sc.org.br

 Nessa terça, dia 14, no auditório do CIOM, em 
Florianópolis, foi realizada a Assembleia da INTERSINDICAL 
para eleição, de forma democrática e transparente, dos 
nomes para composição da Comissão Paritária das Faixas 
Salariais, conforme cláusula quinquagésima quinta do 
Acordo Coletivo de Trabalho 2015/2016.
 Participaram da Assembleia o Coordenador da 
INTERSINDICAL, Carlos Abraham, o Presidente do Sintec, 
José Carlos Coutinho, o Diretor do Saesc, Afonso Coutinho 
de Azevedo e as nossas categorias devidamente convoca-
das. 
 Após explicar o processo negocial onde conquista-
mos a con�ança do presidente no estudo das faixas 
salariais, Abraham solicitou a apresentação dos pro�ssio-
nais que desejavam participar da referida Comissão. Cinco 
pro�ssionais colocaram seus nomes à disposição para 
colaborar, sendo que dois deles seriam eleitos pelos 
presentes, já que duas das vagas restantes �caram de 
comum acordo  para o coordenador, o engenheiro Carlos  
Abraham, e o diretor do Saesc, Afonso Coutinho de Azeve-
do. São eles:

     Guilherme Cardoso Vieira
     Leandro Assis Carvalho
     Marcelo Nascimento
     Maristela Cechinel Gonçalves
     Raphael Ewaldo de Souza

 Em regime de votação foram eleitos pelos presen-
tes o Técnico em Saneamento Raphael Ewaldo de Souza e 
o Engenheiro Guilherme Cardoso Vieira. 
 Afonso argumentou que o desa�o da Comis-
são é a construção de um consenso entre os partici-
pantes para que os estudos técnicos, com base na 
pesquisa salarial elaborada pela empresa, possam, efetiva-

mente, ser aplicados na escala salarial.
 Abraham disse que a INTERSINDICAL tem como 
prioridade a veri�cação das faixas salariais dos técnicos, 
tendo em vista a nítida defasagem salarial, mas que os 
estudos  abrangerão todas as categorias. Ficou, também, 
decidido que os pro�ssionais eleitos em 3º, 4º e 5º lugares 
formarão uma equipe de apoio à Comissão e, portanto, 
participarão do processo.
 Abraham lembrou, ainda, a necessidade de união 
entre os representados pela INTERSINDICAL para assuntos 
relevantes na empresa, tais como a Comissão Paritária da 
Gestão e a eleição do representante dos empregados no 
Conselho de Administração da empresa, eleição esta que 
já deveria ter tido o Edital convocatório publicado, e que o 
futuro conselheiro represente efetivamente todas as 
categorias da empresa.


